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Fiche 16 – Les adjectifs au comparatif 
 

 

Le comparatif sert à établir une comparaison entre deux éléments, personnes, choses, …. Il peut être : 

- d’infériorité lorsqu’une chose est d’un niveau inférieur à une autre (ex : Thomas est moins discret que Patrick) 

- d’égalité lorsque deux choses sont d’un niveau comparable (ex : Léa est aussi gentille que Mélanie) 

- de supériorité lorsqu’une chose est d’un niveau supérieur à une autre (ex : Lena est plus bavarde que Carla) 

 

I. Le comparatif d’infériorité 

Il se forme de la façon suivante : 

weniger + adjectif + als 
 

Ex : Der neue Nachbar ist weniger sympathisch als die Nachbarin. 

(Le nouveau voisin est moins sympathique que la voisine) 

 

II. Le comparatif d’égalité 

Il se forme de la façon suivante : 

so + adjectif + wie 
 

Ex : Der neue Nachbar ist so sympathisch wie ein Schäferhund. 

(Le nouveau voisin est aussi sympathique qu’un berger allemand) 

 

Remarque : Si l’on ajoute la négation nicht, on obtient le même résultat qu’avec un comparatif d’infériorité 

(� il n’est pas aussi sympathique = il est moins sympathique) 

 

III. Le comparatif de supériorité 

Il se forme en ajoutant –er à l’adjectif, l’élément de comparaison est ensuite introduit par als. 

Ex : Die Nachbarin ist netter als ihr Mann. 

(La voisine est plus gentille que son mari) 
 

Remarques : 

� Certains adjectifs (souvent monosyllabiques) prennent un Umlaut au comparatif de supériorité. C‘est le 

cas de : groß (� größer), alt (� älter) � jung (� jünger), hart (� härter), kalt (� kälter) � warm (� 

wärmer), stark (� stärker) � schwach (� schwächer), krank (� kränker) � gesund (� gesünder), kurz (� 

kürzer) � lang (� länger), nah (� näher) et schwarz (� schwärzer) 

 

� Certains adjectifs sont irréguliers. C’est le cas de : gut (� besser) [Cela vaut aussi pour les adverbes viel 

(� mehr) et gern (� lieber) 

 

� Les adverbes viel, etwas, immer, noch peuvent précéder un adjectif au comparatif de supériorité 

Ex : Er ist viel größer als sie (Il est beaucoup plus grande qu’elle) 

Ex : Ich bin etwas älter als du (Je suis un peu plus vieux que toi) 

Ex : Sie wird immer eleganter als ihre Mutter (Elle est de plus en plus elegante ques sa mère) 

Ex : Das T-Shirt ist noch teurer als die Jeans (Le t-shirt est encore plus cher que le jeans) 


